

Tu peux être affranchi de la peur et des inquiétudes, en trouvant la paix, la sécurité et l'assurance d'une vie éternelle auprès du Seigneur.

Voici les paroles de la Bible pour toi *“Or frères, je ne veux pas que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui se sont endormis, afin que vous ne soyez pas attristés comme les autres aussi qui n'ont pas d'espérance. (...) Car nous vous disons ceci par la parole du Seigneur, c'est que nous, les vivants restés pour la parousie du Seigneur, nous ne précéderons jamais ceux qui se sont endormis. Parce que le Seigneur lui-même, avec un cri de commandement, avec une voix d'archange et avec la trompette d'Elohîm, descendra du ciel et les morts en Mashiah ressusciteront premièrement. Ensuite nous, les vivants restés, nous serons enlevés ensemble avec eux dans les nuées à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. (...).”* 1 Thessaloniens 4:13-18

Ceux qui prendront part à cet événement devront être des disciples de Yéhoshoua (Jésus). Un disciple de Yéhoshoua (Jésus), ce n'est pas d'abord celui qui va à l'église. C'est avant tout une personne qui a placé sa foi et sa confiance en Yéhoshoua, et qui marche selon Sa Parole. Il le suit comme son Maître.

**“Et c'est ici le témoignage :  
c'est qu'Elohîm nous a  
donné la vie éternelle, et  
cette vie est dans son Fils.  
Celui qui a le Fils a la vie,  
celui qui n'a pas le Fils  
d'Elohîm n'a pas la vie.”**

**1 Yohanan (1 Jean) 5:11-12**

# AS-TU ENTENDU PARLER DE L'ENLÈVEMENT



## C'EST QUOI L'ENLÈVEMENT ?

La question peut paraître étrange : enlevé par qui ? Quand ? Pourquoi ? Et comment ? Alors laisse-moi t'expliquer. L'enlèvement est un terme utilisé par les chrétiens pour parler du moment où le Seigneur Yéhoshoua (Jésus) viendra chercher les siens, de la terre pour les emmener avec Lui dans la gloire.

Voici les paroles de Yéhoshoua (Jésus) à ses disciples :

*«Que votre cœur ne se trouble pas. Vous croyez en Elohim, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père il y a beaucoup de demeures. S'il en était autrement, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et quand je serai allé et que je vous aurai préparé une place, je viens de nouveau, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis, vous y soyez aussi.»* Yohanan (Jean) 14:1-4

Le Seigneur avait donc promis à ses disciples qu'un temps viendrait où Il reviendrait les chercher de la terre, afin que là où Il est, qu'ils y soient aussi. Les vivants comme ceux qui sont morts dans le Seigneur passeront l'éternité avec Lui.

## DES PROPHÉTIES QUI S'ACCOMPLISSENT SOUS NOS YEUX

Il y a plus de 2 000 ans, Yéhoshoua annonçait déjà les signes de la fin : *«Et Yéhoshoua répondant, leur dit : Discernez !*

*Que personne ne vous égare, car beaucoup viendront sous mon nom, en disant : Moi, je suis le Mashiah», et ils en égarent beaucoup. Mais vous êtes sur le point d'entendre des guerres et des bruits de guerres : Faites attention ! Ne soyez pas troublés, car il faut que toutes ces choses arrivent. (...). Car nation se réveillera contre nation et royaume contre royaume, et il y aura des famines, des pestes et des tremblements de terre en divers lieux. Mais toutes ces choses ne seront que le commencement des douleurs. Alors ils vous livreront à la tribulation et vous tueront. Et vous serez haïs de toutes les nations à cause de mon nom. Et alors beaucoup seront scandalisés, et ils se livreront les uns les autres et se haïront les uns les autres. Et beaucoup de faux prophètes se réveilleront et en égarent beaucoup. Et, parce que la violation de la torah sera multipliée, l'amour de beaucoup se refroidira. Mais celui qui aura supporté bravement et calmement les mauvais traitements jusqu'à la fin sera sauvé.»* — Mattithyah (Matthieu) 24

Oui, ce que vous venez de lire sont bien les paroles du Seigneur Jésus (Yéhoshoua), qu'Il a déclarées il y a plus de deux mille ans. Nous pouvons donc attester que la Bible est vraie : les famines, les guerres, la haine dans le monde... se produisent bel et bien sous nos yeux. Et si toutes ces choses s'accomplissent, alors ses promesses sont vraies aussi. Aisni, nous pouvons affirmer qu'Il revient chercher les hommes et les femmes qui ont mis leur foi en Lui.

## ET TOI, ES-TU PRÊT ?

Peut-être que tout cela te semble irréel ou digne d'un film de science-fiction. Pourtant, la Bible déclare que lorsque le Seigneur reviendra, il enlèvera ses véritables disciples, et ceux qui resteront vivront une période terrible appelée la Grande Tribulation. Peut-être te dis-tu : *« Mais qu'est-ce qui pourrait être pire que ce que nous vivons aujourd'hui ? »* Pourtant, la Bible déclare que des temps encore plus sombres viendront, après que les véritables disciples auront été enlevés. Cette période sera remplie de jugements, de chaos, de douleurs bien plus intenses que ce que le monde connaît aujourd'hui.

*« Une détresse telle qu'il n'y en a jamais eu »*

L'enlèvement est donc le départ des disciples de Jésus vers le ciel — le départ des vivants comme des morts vers la gloire.

Il est donc temps, pour toi aussi, de te tourner vers le Seigneur, car sa promesse est pour les vivants et pour les morts.

Alors, si tu as peur de la mort, si tu ne sais pas ce que deviendra ton âme après que ton corps aura rendu son dernier souffle, Jésus te garantit une vie éternelle, une résurrection.

Si tu as peur du lendemain, si tu as perdu confiance en l'être humain, si les catastrophes et les événements futurs te font peur, sache que la véritable sécurité se trouve en Yéhoshoua (Jésus). Avec Lui, ton avenir est garanti.